

# KABAR TERBARU

## Gelar Pelatihan Penulisan dan Penerbitan Buku MKDU, Unibos Hadirkan Chief Editor Penerbit Erlangga

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://MAKASSAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 2, 2024 - 20:52



**MAKASSAR-** Universitas Bosowa (Unibos) menghadirkan pemateri dari Penerbit Erlangga dalam pelaksanaan Pelatihan Penulisan dan Penerbitan Buku Mata Kuliah Dasar Umum (MKDU) yang berlangsung di Perpustakaan Unibos, Rabu, 31 Januari 2024.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menyambut tahun ajaran baru yang diikuti oleh dosen MKDU dalam mempersiapkan bahan ajar yang akan digunakan.

Koordinator Dosen MKDU, Dra. Dahlia Dahlima Moelier, M.Hum., juga menjelaskan manfaat dari pelaksanaan pelatihan ini.

"Kegiatan ini tentunya akan bermanfaat bagi dosen-dosen untuk meningkatkan mutu kepenulisannya agar lebih baik bahkan hingga bisa diterbitkan untuk digunakan bagi khalayak umum," jelasnya.

Di sisi lain, pada diskusi yang dipandu oleh Kepala Perpustakaan Unibos, Nanang Hermawan, S.IP., M.IP., pemateri dari penerbit erlangga Rizal Pahlevi selaku Chief Editor Produk Perguruan Tinggi, menjelaskan beberapa poin yang menyebabkan naskah berpeluang untuk diterima oleh penerbit erlangga.

"Untuk dipenerbitan sendiri mempertimbangkan beberapa hal dalam menerima naskah yang ingin diterbitkan, seperti relevansi isi tulisan dengan penerbitnya dalam hal ini tidak keluar dari konteks pendidikan bagi kami, hingga pada aspek personal lain yang terlihat dari tulisan, seperti seberapa paham penulis akan topiknya, seberapa baik penulis menuangkan idenya, juga faktor lain seperti langkanya topik yang ditawarkan pada naskah dan jumlah produksi yang masih lowong," tuturnya.

Terakhir, ia menutup presentasinya dengan menunjukkan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan ini.

"Kami sangat berterima kasih pada bapak dan ibu atas tanggapannya selama sesi diskusi sebelumnya. Semoga kedepannya kita bisa bekerja sama melalui naskah yang ibu dan bapak kirimkan pada kami," tutupnya.